
AVIS IMPORTANT

À l’attention des membres des centres d’entraînement Énergie Cardio suivants : 

Sorel (9419-4917 Québec inc.);
Saint-Hyacinthe (9038-0932 Québec inc.);
Boucherville « Mixte » (9155-2455 Québec inc.);
Plateau (9364-6784 Québec inc.); et
Terrebonne (9399-0273 Québec inc.).

Depuis le 30 janvier 2024, les sociétés en objet se sont mises sous la protection de la Loi 
sur la faillite et l’insolvabilité au moyen du dépôt d’un avis d’intention de faire une 
proposition. Raymond Chabot inc. (« RCI ») agit à titre de syndic à cet avis d’intention.

Malgré la procédure en cours et compte tenu des discussions qui sont en cours avec deux 
acquéreurs potentiels pour les actifs des centres d’entrainement précités, sujet aux 
approbations légales nécessaires, le cas échéant, les activités de ces centres 
d’entraînement sont maintenues en ce qui a trait aux entraînements libres et aux cours de 
groupe. Le service d’entrainements privés est toutefois suspendu depuis le 7 février 2024 
(à l’exception de Sorel où ce service est maintenu).  

Nous vous tiendrons au courant des développements lorsque nous aurons plus de détail 
à vous partager.

Vous pouvez adresser toute question additionnelle à RCI à l’adresse courriel suivante : 
groupeenergiecardio@rcgt.com.

La direction 



IMPORTANT NOTICE

To the attention of members of Énergie Cardio training centers:

Sorel (9419-4917 Québec Inc.);
Saint-Hyacinthe (9038-0932 Québec Inc.);
Boucherville "Mixte" (9155-2455 Québec Inc.);
Plateau (9364-6784 Québec Inc.); and
Terrebonne (9399-0273 Québec Inc.).

Since January 30th, 2024, the mentioned companies have placed themselves under the 
protection of the Bankruptcy and Insolvency Act by filing a Notice of Intention to make a 
Proposal. Raymond Chabot Inc. ("RCI") is acting as the trustee for this Notice of Intention.

Despite the ongoing proceedings and considering discussions with two potential buyers 
for the assets of the aforementioned fitness centers, subject to necessary legal approvals, 
the activities of these fitness centers are being maintained for open workouts and group 
classes. However, private training services have been suspended since February 7, 2024 
(except in Sorel, where this service continues).

We will keep you informed of developments as soon as we have more details to share 
with you.

For any additional questions, you can contact RCI at the following email address: 
groupeenergiecardio@rcgt.com.

The management
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